

# 新しい年を迎えるにあたり

## 組合員の皆さん、そしてご家族の皆さんに心からお祝いを申し上げます

日頃より電機連合静岡地方協議会の活動にご理解とご協力をいただいておりまること、  
厚く御礼申し上げます。

2026年は「丙午（ひのえうま）」の年です。

火の勢いと、前へ進む力を意味するこの年は、“情熱をもって行動する一年”に  
ふさわしいと言われています。

私たち静岡地協も、この勢いを追い風に、仲間とともに一步を踏み出す年にしたいと思います。

社会や職場の環境が大きく変化する中で、私たちがこれからも、より力を発揮するために欠かせないのが  
「横のつながり」です。

組織や地域の枠をこえて、仲間同士が顔を合わせ、話し合い、助け合うこと。  
そこから生まれる信頼と知恵の積み重ねこそが、静岡地協の最大の強みです。

今年は、そのつながりをさらに広げ、誰もが気軽に声を出し、意見を交わせる場づくりを進めてまいりたいと考え  
ています。

一人では難しいことも、仲間と力を合わせれば必ず前に進めるものと考えます。

本年が、皆さんにとって健康で実りある一年となりますことを心より祈念いたします。  
そして、2026年が新たな出会いとつながりに満ちた年となるよう、共に歩んでまいりましょう。



電機連合静岡地方協議会  
議長 伊佐地豪文